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刘刘村村葡葡萄萄园园77月月1155日日正正式式开开园园
680亩葡萄采摘基地等您来，一直持续到10月份

高新区信息人才专场招聘会成功举办

68家企业携248个岗位招贤纳士

葡萄还没成熟
一半就已被“定制”

走进刘村采摘园，一排排

立式葡萄架印入眼帘，满眼绿

色，包在葡萄上的果袋还未摘

下，工作人员正忙着给葡萄抽

枝。

“把多余的枝条剪掉，就

是要保证把充足的养分供在

葡萄上，这样果实就能很好地

继续完成成熟的过程，葡萄的

质量才得以保障。”作为刘村

党支部书记，刘玉志带领村民

把刘村葡萄园从无做大，自己

也成为了一位葡萄种植“专

家”，谈及葡萄种植流程也是

张口就来。

“现在户外的葡萄还未大

面积成熟，等过几天，整个葡

萄园就迎来了收获期。”谈及

今年葡萄种植规模及形势，刘

玉志也是满脸喜悦。今年刘村

葡萄种植规模扩到680亩，比

往年增多了300多亩，葡萄品

种也更丰富，从收成上看也是

一个丰收年。

相比往年种植规模扩大

了，可葡萄如何销售呢？对此，

刘玉志并不担心。“现在600多
亩的葡萄，有一半已被定制，

剩下的一半基本就以采摘为

主，按照往年行情，这些葡萄

不愁卖。”刘玉志告诉记者，经

过近几年发展，刘村葡萄已形

成品牌，在新一年还未种植

前，就会被来自上海、南京、安

徽等外地客商提前预定，按单

种植，葡萄一下架就直接发

单，让刘村葡萄走向外地市

场。

刘村葡萄为何会受市场

青睐，在刘玉志看来，这与精

细化种植及严格的管理分不

开。

“一是要控产，二是要定

穂。”刘玉志解释道，控产就

是要给每亩限产量，不是为

了追求高产量，而是要保品

质。“一棵葡萄结几穗，一穗

结多少粒，这也要严格控制，

一般一穂就一斤，多的穗就

都拽下来，每个葡萄架也就

结13串葡萄。”正是得益于先

进的种植技术，刘村葡萄自
2014年就取得绿色食品标志

并于去年完成复核，其品牌

“甜万佳”也取得了国家注册

商标，让刘村葡萄的品牌之

路越走越宽。

再扩规模优结构
打造四季采摘园

虽然刘村葡萄园7月15日
才正式开园，但6月份就有葡

萄陆续成熟，虽是每斤二三十

元的采摘价，还是吸引了不少

市民前来采摘尝鲜。

“现在园区引进了40多个

品种，有阳光玫瑰、夏黑无核、

小青提、小红提等多个大众喜

爱品种。”刘玉志介绍，按照成

熟期不同，分为早、中、晚三个

时期，刘村葡萄的采摘季会从
6月份一直持续到10月份。

“我们在去年基础上，对

品种还进行了优化，推广种植

了适应大众口味，更具特色的

葡萄品种。”刘玉志举例说，比

如今年新增的蓝宝石，是最近

两三年兴起的新品种，不但果

穂大，口味也佳，会给来采摘

的游客带来别样的口味体验。

眼看今年葡萄采摘季即

将于本月15日拉开序幕，刘玉

志也按捺不住心中的喜悦。

“今年种植规模扩大了，总收

入自然跟着长，去年达到了六

七百万元，今年预计能增到
1000万元。”

“现在品种还有技术都

相对成熟了，接下来，葡萄种

植规模还要进一步扩大，要

形成2 0 0 0—3 0 0 0亩的种植

规模，到时刘村葡萄直接出

口，让我们的刘村葡萄品牌

更响。”对于刘村葡萄发展之

路，刘玉志表示，随着国家乡

村振兴战略的深入实施，刘

村也要紧抓发展机遇，做大

做强刘村葡萄品牌，与此同

时，因地制宜引进其他种植

品种，打造月季小镇新旅游

点等措施，形成四季旅游、采

摘景点，持续为当地乡村振

兴注入新的活力。

本报济宁7月5日讯 (记者

王博文 通讯员 侯灿灿)

6月30日，济宁信息产业园

联合济宁高新区人才联盟、济

宁高新区大学园共同举办济

宁高新区信息人才专场招聘

会，为企业与求职者搭建起交

流互动的平台。

当日上午，高新区大学园

内聚集了不少求职者，他们穿

梭于各个展位之间，通过与企

业面对面沟通，找寻自己心仪

的工作岗位。“刚刚看了几个岗

位，和企业交流过后，感觉还是

挺适合自己的。”今年刚大学毕

业的张同学表示，这是她第一

次参加专场招聘会，相比于上

学时企业进校招聘，今天的招

聘会企业更多，岗位更丰富，对

自己来说也有更多的选择机

会。

据悉，本次专场招聘会共

吸引来自济宁高新区的68家企

业参加，提供包括文案策划、平

面设计、网络推广、软件开发工

程师、网站编辑维护、SEO优化

等248个岗位，专业涉及计算机

科学与技术、电子商务、软件工

程、电子信息技术等，共需求各

层次人才1512人。

“行业专场招聘会针对性

强，招聘岗位多为专业性岗位。”

济宁信息产业园管委会工作人

员李登元说，通过相关行业的企

业集聚，为岗位供需双方提供更

多交流的机会。企业通过专场招

聘会可以更加精准的找到适合

的人才，求职者也有了更多的选

择机会，真正实现为企业与求职

者牵线搭桥。

眼下正值葡萄陆续成熟期，位于济宁高新区王因街道
的刘村一派忙碌景象，占地680亩的葡萄基地将于7月15日
开园。依靠葡萄采摘，如今刘村已发展成为集健康休闲、观
光、采摘、餐饮、现代管理于一体的都市功能园。搭乘乡村
振兴战略东风，刘村正不断拓展种植规模，优化种植结构，
打造四季旅游、采摘园。

工作人员忙着给葡萄抽枝，保证葡萄质量。

求职者与企业面对面交流互动。 本报记者 王博文 摄

济宁高新公安———

重拳打击犯罪

营造优质营商环境

本报济宁7月5日讯

(通讯员 刘峰 记者

孔茜) 近日，济宁高新

区公安分局召开研究扫

黑除恶专项斗争重点案

件侦办专题会议，从调

查取证、证据完善到提

升办案质量等方面予以

深入研讨，保障市民拥

有安全、稳定、和谐的生

活环境，助力高新区优

质营商环境打造。

会上，要求办案民

警应针对反映的涉黑线

索，保持高度政治敏锐

性，对涉案人员要严格

按照程序，全面细致深

入地展开各项调查取证

工作，对涉黑犯罪进行

深挖细查，除恶务尽，在

做好前期工作的基础

上，继续搜集线索、固定

证据，完善证据链。

在办案过程中，办

案民警应严格按照法

律条文和法律程序办

理案件，确保案件的质

量。以重拳之势，打击

涉黑势力，维护良好社

会秩序。

文/图 本报记者 于伟
通讯员 王瑞
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